

¿Cuánto ha subido la cuantía de los Subsidios por desempleo al subir el IPREM?

Escrito por PreguntasFrecuentes - 17/10/2017 10:42

Tras permanecer congelado desde el año 2009 por fin en 2017 el Gobierno ha decidido subir la cuantía del IPREM, y por ello, se incrementa también la cuantía de los Subsidios de desempleo, ya que dependen directamente de ese indicador.

Vemos de cuánto es la subida en la cuantía de los Subsidios de desempleo de la que tantos parados se pueden beneficiar.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/10/17/cuanto-ha-subido-la-cuantia-de-los-subsidios-por-desempleo-al-subir-el-iprem-2017/>

Salu2
